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DÉCOUVRE LE LION QUI EST EN TOI

 

Une  question  qui  reparaît  sans  cesse  est:  Pourquoi  les
Francais  sont-ils  devenus  si  apathiques  et  obéissent  aux
consignes absurdes et délirantes d’une bande de mafieux et de
bras cassés qui ont accaparé l’Elysée et Matignon

«Le meilleur moyen de soulager l’hôpital, c’est, finalement,
de ne pas tomber malade... Castex, 1er ministre!!!

Au delà des anathèmes („Les Francais sont des veaux“, „Les
Francais n’ont plus de couilles“) j’ai voulu rechercher les
causes plus profondes et très réelles de cette résignation
dépressive et… proposer des remèdes.  

 

Il  y  a  deux  causes  fondamentales  à  cette  attitude  des
Francais:

–  Le rejet de l’agression positive
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–  Le manque de liens solidaires

 

1) L’agression positive

 

Je suis sûr que vous avez sursauté en lisant cela. On nous a
tellement inoculé que l’agression était mauvaise, qu’accoler
ces deux termes „Agression“ et „positive“ semble absurde voire
délirant.

 

Dans mes séminaires je demande aux participants de lancer des
mots qui sont en corrélation avec le mot „Agression“. Il ne
s’agit  pas  d’analyser  mais  juste  de  lancer  les  mots  qui
viennent à l’esprit lorsque l’on entend le mot agression. 90%
des mots récoltés ainsi sont négatifs. Si c’est cela qui se
trouve dans notre subconscient, il est évident que nous ferons
tout pour éviter d’être agressifs, pour éviter d’être taxés
d’agressivité.

 

Mais savez-vous que le mot agression vient du latin „Agressio“
qui lui même dérive du latin “Agredi“. Or Agredi veut dire
tout  simplement  devenir  actif,  entamer  une  tâche,
entreprendre…. Agredi ne signifie pas attaquer, se battre,
faire la guerre ou violer...

Nous avons identifié l’agression avec la violence et l’avons
rejeté: autrement dit nous avons jeté le bébé (l’agression
positive) avec l’eau du bain (la violence) Les conséquences
sont dramatiques!

 

On connaît le centre de l’agression dans le cerveau qui n’est



d’ailleurs séparé du centre sexuel que de quelques dixièmes de
millimètres. Ils ne sont pas identiques mais ont beaucoup à
voir l’un avec l’autre: ainsi les jeux sexuels ont beaucoup à
voir avec des jeux et des luttes physiques : les expressions
sont également agressives: „Je veux te dévorer“, „Je te veux
toute“ et que dire des suçons, des morsures, des griffures,
des grognements….

 

On a détruit le centre de l’agression dans le cerveau chez des
rats pour analyser le comportement de rats pacifistes. Le
résultat ne répondit aucunement à l’attente des chercheurs:
Les rats cessèrent de se mouvoir, de manger et de copuler. Ils
se laissèrent mourir lentement à mesure que les reserves de
leur organisme diminuaient jusqu’a disparaitre. Autrement dit
quand j’écris que l’agression est une énergie vitale il faut
le prendre littéralement: Sans agression nous ne serions pas
en vie.

Quelle est la consequence de cette attitude negative vis-à-vis
de  l’agression?  La  conséquence  est  de  la  refouler,  de  la
refuser, voire de la nier, ce qui diminue notre vitalité,
notre joie de vivre, notre activité et accroît notre apathie,
notre résignation et pire encore nos dépressions.

Comment  en  sommes  nous  venus  à  rejeter  une  composante  si
naturelle et si vitale de nos vies?

1) Les terribles massacres de la 1ère et de la 2ème guerre
mondiale ont jeté l’opprobe sur toute forme d’agression ce qui
revenait, comme je l’ai déjà dit à jeter le bebe avec l’eau du
bain.

2) Les hommes étant à la guerre et ce furent les mères qui
élevèrent les enfants selon leur caractère intrinsèque féminin
qui  est  beaucoup  plus  tourné  vers  la  communication,  la
relation et l’apaisement que vers la rivalité, la domination
et les conflits. Je ne dis pas que l’un est meilleur que



l’autre, je dis que le véritable équilibre naturel a besoin de
l’un et de l’autre.  Quand les mères puis les institutrices et
enfin  les  féministes  etouffèrent  dans  l’oeuf  tout  signe
d’agressivité  chez  les  enfants  puis  chez  les  hommes  qui
n’eurent plus le droit d’être des mâles,  cela nous donna des
générations de déprimés chroniques  et de „sans-couilles“.

Ces femmes savent-elles bien les ravages qu’elles font avec
leurs „bonnes intentions“.Celui qui dit un jour que „l’enfer
est pavé de bonnes intentions“ ne croyait pas si bien dire!

https://www.dreuz.info/2021/10/suggerer-a-un-garcon-quil-peut-
facilement-devenir-une-fille-et-inversement-ceci-est-deja-a-
la-limite-du-crime-contre-lhumanite-254035.html

Face à ces hommes européens castrés nous avons des millions de
de musulmans fiers de leur virilité, qui l’exhibent tant et
plus, qui assaillent les femmes européennes „qui de toutes
facons  ne  sont  que  des  putes“  à  leurs  yeux  puisqu’elles
portent des jupes et refusent le voile.

Autant mettre face à face et en compétition des larves sans
couilles et des mâles islamiques conquerants et triomphants.
La pire ironie de l’histoire est que ces mêmes féministes qui
n’ont cessé de castrer les hommes européens ne cessent de se
soumettre et de „mouiller“ pour ces mâles africains.

 

Il nous faudra renouer avec cette composante vitale de
l’évolution : L’agression positive.

 

2) Les liens solidaires

Les  mégapoles  ont  engendré  des  humains  isolés  et  n’ont
conservé (pour combien de temps encore?) que des familles
mono-nucléaires: Père, mère et 1 ou 2 gosses (dans le meilleur
des cas. Souvent il n’y a même plus de couples)
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Ainsi  isolé  que  voulez-vous  que  l’Européen  fasse  face  au
Leviathan étatique qui l’écrase d’impots et de lois iniques et
absurdes.

Sans pass sanitaire les mères ne peuvent même plus voir leur
bébé. Ce n’est pas une blague! Et lorsqu’elles accouchent la
1ère chose que voit le bébé est un masque sanitaire au lieu du
visage heureux de sa mère…Ceci est criminel!

https://www.covidhub.ch/sans-pass-pas-de-visites-a-leurs-nouve
aux-nes-pour-les-meres-lucernoises/

 

Que veux-tu, que peux-tu faire quand tu es seul(e): Ravaler ta
rage et partir…

Chez les musulmans qui ont conservé une structure tribale, on
a  des  grandes  familles  avec  cousins,  cousines,  nièces  et
neveux, enfants  et petits enfants, oncles, tantes et grands-
parents  sans  compter  les  amis  récents  ou  de  toujours.  Il
faudrait  bien  voir  que  l’on  interdise  des  visites  à  la
maternité  ou  à  l’hôpital!  Un  quart  d’heure  plus  tard  tu
verrais  une  horde  hurlante  d’une  trentaine  de  personnes
deferler sur l’institution tandis que les soignants paralysés
de trouille s’enfermeraient à double tour dans leur bureau. Et
s’ils appelaient la police ils s’entendraient répondre qu’on
va d’abord enregistrer leur plainte mais que de toutes facons
cela ne sert à rien…

J’exagère? Allez dire cela à ceux qui se sont fait tabasser!
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tit-village-agresse-alors-quil-intervenait-pour-mettre-fin-a-
un-rodeo-urbain-jai-recu-un-coup-de-batte-il-y-avait-entre-30-
et-40-personnes/
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de-petanque-contre-les-policiers-en-represailles-a-une-
interpellation-pour-un-rodeo-urbain/

https://www.fdesouche.com/

 

Bref  l’individualisation  de  la  population  nous  laisse
désarmés face aux abus de l’Etat et face aux rackets des
bandes de dealers organisées.

 

Aussi  ma  recommandation  suprême:  NE  RESTEZ  PAS  SEUL.
Constituez  vous  un  groupe  de  6  à  8  amis/personnes  qui
partagent vos points de vues. Retrouvez-vous périodiquement,
une fois par semaine ou, si c’est trop fréquent une fois
toutes les deux semaines, soit dans une salle que vous aurez
louée soit chez l’un ou chez l’autre ce qui est un peu plus
difficile car il y a de la famille et vous avez besoin d’être
entre vous.

 

Comment  créer  un  groupe:  La  manière  la  plus  pratique  est
d’annoncer la couleur, par exemple:

„Je suis à fond pour stopper l’immigration et renvoyer les
clandestins.“

Même si aucun echo ne vient, même si un silence glacial vous
entoure, ne vous découragez pas. Souvent au moment de partir
l’un ou l’autre viendra vous voir et vous dira: “Je n’ai rien
dit mais je suis d’accord avec vous. Il y  en a marre de cette
quasi invasion!“

Ce sera le moment de dévoiler votre jeu:

Soit proposer de boire un pot pour continuer la discussion.

Soit, déjà à ce stade, dire que vous ne voulez plus rester

https://www.fdesouche.com/2021/10/22/tuez-les-a-corbeil-essonnes-91-tirs-de-mortiers-jets-de-cocktails-molotov-et-de-boules-de-petanque-contre-les-policiers-en-represailles-a-une-interpellation-pour-un-rodeo-urbain/
https://www.fdesouche.com/2021/10/22/tuez-les-a-corbeil-essonnes-91-tirs-de-mortiers-jets-de-cocktails-molotov-et-de-boules-de-petanque-contre-les-policiers-en-represailles-a-une-interpellation-pour-un-rodeo-urbain/
https://www.fdesouche.com/


seul avec vos idées,  que vous voulez former un groupe de 6-8
personnes ayant des idées semblables et lui demander s’il
serait interessé.

S’il demande pour quoi faire concrètement, répondez que ce
sera l’objectif du groupe de rechercher des modes de reflexion
et d’action légales mais effectives, la 1ère des actions étant
d’aider à créer d’autres petits groupes semblables dans votre
entourage.

 

Propositions concrètes:

 

J’ai durant trente quatre ans conduit des séminaires dont le
titre était „Découvre le tigre qui est en toi: L’agression
positive  est  une  énergie  vitale“.  J’eusse  aimé  que  vous
puissiez voir la joie de vivre et l’energie trionphante qui
jaillissaient lors de ces séminaires!

Je peux conduire à nouveau des séminaires d’agression positive
soit d’une journée soit, ce qui serait mieux, d’une fin de
semaine.  Si  quelqu’un  se  sent  prêt  à  organiser  cela,vous
pouvez me contacter via RR. Un deuxième effet positif est que
le  groupe  ainsi  créé  répond  automatiquement  à   la  2ème
nécessité: Créer des liens solidaires.

Je ne recherche pas des clients, je désire juste sortir de
l’inaction en offrant ce que je sais faire de mieux: Réveiller
le Tigre qui est en chacun de nous.

 

A vous la parole

 

 



 


